



INUSE

N° de Stand

55

PRÉSENTATION DES EXPOSANTS
EXHIBITORS PRESENTATION



ADRESSE

39/41 Rue de la Saussière
92100 Boulogne-Billancourt
contact@inuse.eu
www.inuse.eu/fr/

PAYS



France / France

INUSE EST UNE START-UP DÉDIÉE À L'INDUSTRIE QUI AIDE LES USINES À RÉDUIRE LEUR EMPREINTE ENVIRONNEMENTALE TOUT EN AMÉLIORANT LEURS PERFORMANCES.

Aujourd'hui en opération dans plus de 150 sites à travers le monde, la solution d'InUse permet également à de nombreux fabricants d'équipements d'accélérer leur transformation vers la machine as a Service.

Organisée autour d'une plateforme SaaS combinant IoT industriel et intelligence artificielle, la solution d'InUse facilite grandement l'exploitation des données de production pour tous les industriels.

Cette dernière informe, alerte et guide les opérateurs, techniciens et managers vers les meilleures actions à réaliser au quotidien.

Fondée en 2015, InUse s'appuie aujourd'hui sur une vingtaine de collaborateurs pour assurer son développement.



INUSE IS A START-UP DEDICATED TO THE INDUSTRY THAT HELPS FACTORIES REDUCE THEIR ENVIRONMENTAL FOOTPRINT WHILE IMPROVING THEIR PERFORMANCE.

Now in operation in more than 150 sites worldwide, InUse's solution also enables many equipment manufacturers to accelerate their transformation towards the Machine as a Service.

Made of a SaaS platform combining industrial IoT and artificial intelligence, InUse's solution greatly facilitates the exploitation of production data for all manufacturers.

The solution informs, alerts and guides operators, technicians and managers towards the best actions to take on a daily basis.

Founded in 2015, InUse now relies on about twenty employees to ensure its development.

